





### 郷土芸術

#### 獅子舞

文化財を大別すると有形文化財、無形文化財とあり、本村には有形文化財として古墳、板碑等に見られないもの

無形文化財としてはあまり多くありませんが、押切、須賀広の獅子舞は特筆すべきものであります。左に押切の獅子舞の大様を御参考までに記して見ましょう。毎年十月十四日の前夜祭として奉納する獅子舞はほとんど一六巻巻のように美しく、古色豊かに自ら神の心に通ずるような気がします。神主を先頭に棒使い(娘四人)花笠ササラ(男子四人)おかめ、ひょうふく、雄獅子、雌獅子、法眼獅子、笛吹、歌うたい等、先ず神前の舞場をまわり、それより六庭という

方がいいこととはわかるけども、組合員がまだそこまできていないんじゃないかな、それに経営担当者を選ぶこともむずかしいし……二、三年先の方が」とそれをだまされて聞いていた。

結句三人とも合併することには賛成のようでした。そこで江南村では、県や上級団体のすすめにたいがい、村長を中心に農協合併推進協議会をつくり、第一回会合を行ないました。研究し、相談に相談をかかぬて、一番良い方法を考え、その必要性や合併後のあり方などを、部落常会などによってみなさんによく理解していただき、できるだけ早い時期に、合併にふみかざる必要があると思われ

1日 法の日  
法の支配による世界を實現しようとする目的で取られた赤い羽根共同運動開始(10月・12月)  
新開通(簡易保険通関)(7日現在)  
道庁建設(10日現在)  
国民年金制度普及月間・郵便貯金増進運動(10月1日)  
9日 国際文通週間  
10日 目の愛護デー  
11日 秋の全国交通安全運動(20日まで)  
14日 鉄道記念日  
15日 国土美化デー  
17日 貯蓄の日  
20日 学生の日  
もくもく商人が集まり、相談や神事物をたがひ、相談や申合せが盛んに行なわれ、

### 公報ごよみ

23日 電信電話記念日  
24日 国際連合の日  
国際連合の誕生を祝い、世界平和について協力を誓う日  
25日 結核予防週間  
27日 11月9日 読書週間  
昭和十二年から始まったもので、灯下におく時期に良書の普及をはかる。私達は動物(親しみ、豊かな知識と知識を人間的に養いたいものである。

### スポーツ

◎体をつくるアミノ酸  
少年期から青年期にうつる十代の後半には、身長、体重、臓器、骨格などの成長発達のために、タンパク質を充分にとりこむ必要がある。タンパク質は腸腸の消化液や酵素で三十九種類の

視力 両眼とも視力が〇・六以上で、色盲でないこと。但し、矯正視力が〇・〇以上の者は矯正視力が〇・一以上  
◎受付期間・場所  
十月二日から十月十七日まで  
警察本部警察課又は各警察署

が相当数あります。即ち塩の古墳群、県指定文化財(須賀広大沼弁天島に在る日本最古嘉祿の板石塔婆等)の優たるものであります。

盛りの崇敬者で十回、二十回の盛況を呈するのであります。

水の時流れて来た「重箱獅子」を拾い上げ御神体として崇敬、早天のとき等荒川の水中で舞を舞うと忽ちにして雨降るの靈顯ありしとか。後年獅子舞のよって生じた由来とも云われている。

家庭不和、嫁と姑の争い等戦前の不和とおもむきを異にしている。いまの老人は一般的に見て希望少なく不安の多い生活をしている。それは老人に限ったことではなく、現代は老若を問わず不安定な生活にあるといえようが特に現代社会は制度上から見ても老人に對し尊敬の念がうすいといえよう。

老人は自尊心が強く貧困と孤独に苦しんでいても援助を乞うことを深きよしとしない。若い頃立派な生活をしてきた老人はしだいに家に引きこもり社会から消えて行くように姿をかくそうとする者さえある。

◎道路をたぐいに  
私たちは日常生活のうえで、毎日毎日道路を利用しています。が、とかく水や空気と同じように、そのありがたさを忘れがちです。道路は國の文化のバロメーターといわれています。ちやうど私達の身体の中を走っている血管が栄養分や酸素を運ぶことと同じで、私達の健康状態に保っているのと同じように、道路は私たちの生活を支える産業、経済、文化などの発展に大きな役割を果しています。そこであなたから道路に自転車やリヤカーなどで走らまわすのりやせす、わき梅の埋もれたものはひたひたにならぬようにお互いの協力で道路を大切に。

### 埼玉県警察官 募集

埼玉県では、次のとおり、明年四月に採用する警察官の募集を行なう予定です。  
◎採用予定人員 約二〇名  
◎受験資格  
1 昭和二十五年二月二日から昭和二十七年四月一日、高等卒業業者。明年三月卒業見込みの者は昭和二十九年四月一日までに生まれた男子  
2 學歷は問いませんが、高等学校卒業程度の学力が必要です。  
3 体格  
身長 一六二種以上  
胸圍 身長のおおむね半分以上  
上  
視力 両眼とも視力が〇・六以上で、色盲でないこと。但し、矯正視力が〇・〇以上の者は矯正視力が〇・一以上  
◎受付期間・場所  
十月二日から十月十七日まで  
警察本部警察課又は各警察署

農協合併のことは、すでに数年前からいわれてきた問題ですが、農村経済を代表する唯一の団体だけに、賛否両論があったようです。

しかし、時代のうつり交りをはげしく、所得倍増計画をはじめ、輸出振興など、新しい政策が、どの産業も新しい方向にスピードで走り出しております。こうした場合、農協は自から立ちあがり、唯一の手網である農協を強化して、倍増列車に乗りおくれぬようにしなければならぬと云っても云い過ぎではないでしよう。

金をはじめ、その他の貸出し金についても組合員の必要だけ借りられるし、また、米、麦、蕎麥などの取扱い数量も増加できるから農協の力は数倍になる。一日も早く合併する方がいい。」と賛成論

「この間、ある組合の幹部がこういっていたよ、「どうせ合併するのならば、一村一農協のような小さい考え方でなく、大里郡一組合か、あるいは七、八組合がまとまった方がいいよ、ずっと理想的な経営ができる」といっていたが、私はその案が

### 老人共通の場を

戦前の家族制度のもとでは両親(老人)はその家を継ぐ子どもによって養われることが常識であり、第一回会合を行ないました。研究し、相談に相談をかかぬて、一番良い方法を考え、その必要性や合併後のあり方などを、部落常会などによってみなさんによく理解していただき、できるだけ早い時期に、合併にふみかざる必要があると思われ

老人は自尊心が強く貧困と孤独に苦しんでいても援助を乞うことを深きよしとしない。若い頃立派な生活をしてきた老人はしだいに家に引きこもり社会から消えて行くように姿をかくそうとする者さえある。

老人共通の場を  
老人共通の場を  
老人共通の場を

老人共通の場を  
老人共通の場を  
老人共通の場を